

# PUBLIK

## Danramil 0824/26 Jelbuk Pimpin Karya Bakti TNI Lebarkan Jalan Desa

Siswandi - [JELBUK.PUBLIK.CO.ID](http://JELBUK.PUBLIK.CO.ID)

Feb 10, 2023 - 12:01



JEMBER - Dalam rangka mendukung kelancaran aktifitas warga masyarakat Dusun Kebun Desa Sugerkidul Kecamatan Jelbuk Kabupaten Jember, pada Jum'at 10/02/2023, dilaksanakan karya bakti TNI pelebaran jalan desa.



Sasaran pelebaran jalan sepanjang 50 meter dengan lebar awal 1,5 meter menjadi 2,5 meter

Hadir dan ikut Karya Bakti diantaranya Muspika Jelbuk, Danramil 0824/26 Jelbuk bersama 7 orang anggota, Kapolsek bersama 6 orang anggota dan Camat bersama 6 orang anggota Satpol PP.

Kepala Desa Sugerkidul juga hadir dengan membawa 5 orang perangkat desa dan masyarakat sebanyak 50 orang.



Sumrto 43 tahun salah satu warga masyarakat Sugerkidul saat kami wawancarai menyatakan, bahwa pelebaran jalan ini merupakan kesepakatan masyarakat dan

pemilik lahan sepanjang jalan ini yang sepakan dikurangi 1 meter lahannya untuk jalan.

Hal ini untuk memperlancar aktifitas warga setempat baik antar dusun maupun dengan masyarakat Dusun Kotaan Desa Gambang Kecamatan Maesan Kabupaten Bondowoso, karena warga lebih sering melakukan aktifitas dengan masyarakat kabupaten sebelah yang lebih dekat.



Dengan bantuan bapak-bapak TNI, Polri, Satpol PP seperti ini, kami masyarakat sangat berterima kasih sekali, sehingga pengerjaannya lebih cepat. Jelas Sumarto.

Sedangkan Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa keberadaan kita membantu masyarakat akan segera memiliki akses yang mampu dilalui kendaraan roda empat.

Akses awal hanya mampu dilalui kendaraan roda dua, kini dengan pelebaran ini akan mampu dilalui kendaraan roda empat, dan kita akan usulkan pada Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbang) nanti, untuk dilakukan pengerasan melalui anggaran desa. Ujar Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan tersebut sangat mendukung, dengan pelebaran jalan tersebut, diharapkan mampu meningkatkan perekonomian warga setempat.



Masyarakat dapat beraktifitas lebih maksimal lagi, terutama dalam aktifitas perekonomian desa. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)